

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neue Grammatica, woraus die Frantzösische Sprache sehr leicht und gründlich zu lernen

Du Buisson, Pierre Lermite

Hamburg, 1709

VD18 13119826

Du Monde & de ses parties générales. Chapitre disième.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201645

Du Monde & de ses par-
ties générales.

Chapitre dixième.

L'Europe, Europa.

L'Asie, Asia.

L'Afrique, Africa.

L'Amerique, America.

un Empire, ein Kaysers-
thum. (reich.)

un Royaume, ein Königs-

une République, eine Re-
public.

un Archiduché, ein Erz-
Herzogthum.

un Duché, ein Herzogs-
thum.

une Principauté, ein Für-
stenthum.

un Marquisat, eine Marks-
graffschafft.

un Landgraviat, eine Lands-
graffschafft.

un Comté, eine Graffschafft.

une Baronnie, Freyherrens-
schafft.

De Temps.

Chapitre onzième.

L'Temps, die Zeit.

un Moment, ein Au-
genblick.

un demi quart d'heure,

Von der Welt und ih-
ren Theilen.

Das zehende Capitel.

une Province, eine Lands-
schafft.

une Seigneurie, eine Herr-
schafft.

un Bailliage, ein Amt.

une Senéchaussée, ein D-
ber-Richter-Gebiet.

une Prevôté, eine chatele-
nie, eine Land-Vogtey.

un Domaine, ein Eigen-
thum.

un Territoire, ein Gebiet.

une Ville, eine Stadt.

une Cité, eine freye uhralte
Stadt. (stung.)

une Forteresse, eine Bes-

un Chateau, ein Schloß/
oder Castell. (stadt.)

un Faubourg, eine Vor-

un Bourg, ein Flecken.

un Village, ein Dorff.

un Hameau, ein Weiler.

Von der Zeit.

Das eilffte Capitel.
eine halbe Viertelstun-

de.

un quart d'heure, eine
Viertelstund.

une